

感想文

平成19年6月24日

会社名(株) [REDACTED]

氏名 [REDACTED]

- ① 心と行いが一致すれば成果は美しく現れる
- ② 人生は常に「する」か「しない」か
- ③ じっとしていないで、まず働こう
- ④ 難しいことほど味わいは深い
- ⑤ 本気でかかれば思いはかなうと信じて

御指導有難う御座りました。

最初、パートナー、ゴルフ並りの時、私はしりけました。八箇条に到っては、最初私は暗記出来て、他のメンバーにストレスを感じていた程です。それが [REDACTED] 田さんが翌日早朝一人で練習し、ウォーキング研修で休憩時全員でタイムを取ろうと [REDACTED] 君の総願の様な、皆をマウと訴える様な目を見た時、心が動きました。四人初めて自分のアポイント、趣味等を語りました。本番、 [REDACTED] 君が [REDACTED] さんに「条はマアと云います。 [REDACTED] さんも自分も思っている言えない事でした。それで [REDACTED] さんはマアと云います。知らないうちに抱き合いました。山登り、大型ビルの竣工も体感した事の無い達成感、体の奥から出る歓喜、この世では無い空間がありました。普段弱さを隠す観望怒哀を吐かない自分に驚きました。それで、発声者一人残された時みんな気合を入れたら、 [REDACTED] 君が焦る私の両肩に両手を置いて「この3日間を思い出して下さい、出来なかった事は無い。3日間の思いをぶつけて下さい。」10歳年下な人か、関係無い。リーダーとは歳は関係無い。心が一つになれば、発声者直は、講師が個人戦と言われましたが、どんな状況でも心が一つであれば、誰でもリーダーになる。共用の目標を克服しようと念ずれば、心を一つ出来る。今回研修で体得した「自行」を、仕事に生かし、アポイントを持ち、協調チームワーク感謝そして達成感を味わえる社風を造ります。個人的にこの研修で感動し、感謝、思いやりを持ち生きて行きます。